

Mes	Año	Nombre Audiencia	Entidad	Medio Contacto	Mensaje completo	Respuesta del Defensor
Enero	2024	Miguel Gómez	Coahuila	Messenger	Primeramente me presento mi nombre es Miguel Gómez soy músico y cantante de una nueva banda de rock formada en la ciudad de Monterrey NL, acabamos de lanzar nuestro primer disco y queremos ver la manera de darle más difusión.	Buenos días con gusto si nos compartes tu material, haremos la recomendación al área de programación para que considere tu obra.
Febrero	2024	NetoStoKarth	Coahuila	Messenger	Hola buenas noches disculpen una vez más paré consultar algo lo que pasa es que me enteré que ya dieron fecha para la entrega de cuadros pero yo no soy de aquí soy de frontera Monclova y apenas tuve oportunidad de volver hay posibilidad de recoger la obra mañana	Hola, buena noche. Puedes pasar a nuestras oficinas de 10 de la mañana a 4 de la tarde con el comprobante o comprobantes de entrega de tu cuadro o cuadros, y tu INE.
Marzo	2024	Graciela Castro	Coahuila	Messenger	Buenos días, me gustaría firmar parte de un club de lectura, tengo varias experiencias que compartir y tengo un deseo de ayudar y apoyar a más personas y mujeres, actualmente trabajo en un restaurante spiral italiano pero también soy emprendedora soy Couch en nutrición y química en alimentos Es si tiene un grupo donde yo pueda participar	Buen día. Directamente no organizamos clubes de lectura, pero puede acudir a las Bibliotecas Públicas Municipales donde existen clubes de lectura a los que podría unirse. Nosotros con gusto informaremos sobre los clubes de lectura que existan, lo haremos a través de nuestros programas al aire.
Junio	2024	Julián Méndez	Coahuila	Whatsapp	Buenos días, nuestro total apoyo a los jueces ante la amenaza de la Reforma Judicial.	Buen día. Enviamos el mensaje al programa La Voz Jurídica al aire.
Julio	2024	Valeria Moreno	Coahuila	Messenger	Buen día!! Mi nombre es Valeria y me gustaría saber cual es el costo por asistir a su cabina para dar una charla sobre nutrición y cáncer de mama.	Le comentamos que Radio Torreón 96.3 FM es una estación de radio pública, por lo que los micrófonos están abiertos a la ciudadanía que desee compartir información que sea relevante y apegada a los lineamientos culturales, educativos y de veracidad informativa con que cuenta.
Agosto	2024	Rafael N.	Coahuila	Messenger	amigos del club del sargento pimienta! ojalá puedan ayudarme.por accidente compré 2 boletos de más para el segundo concierto en México de Paul McCartney ojalá me los puedan promocionar para poder recuperar algo. son en área de pié pido 2000 pesos por cada uno.	Le pedimos por favor que se comunique vía telefónica con la señora Paula Ernestina Sereano al numero 87 17 18 40 67 y 87 17 18 40 69, extensión 101, para que pueda ofrecer mayores detalles de su intención.
		Anonimo	Coahuila	Messenger	Me gustaría que mi mensaje fuera anónimo. Estoy escuchando el programa y sólo puedo decir que estoy en lágrimas, me identifico totalmente con el hogar hostil, padres que normalizaban mi ansiedad y autoexigencia pensando que era la única manera de alcanzar la excelencia, se puede decir que sí la alcancé pero me costó trastornos alimenticios, ansiedad, depresión, miedo al fracaso y frustración. También abandoné proyectos y actualmente sigo en el proceso de retomarlos. Acudí a terapias psicológicas y espirituales para tratar de lograr un equilibrio, sigo trabajando en ello y sólo puedo recalcar la importancia de visibilizar la salud mental y trabajarla en casa. Gracias a la invitada por compartir la experiencia	Agradecemos tu mensaje, lo compartimos con la producción del programa.
Septiembre	2024	Gerardo Rivera	Coahuila	Facebook	Buenas tardes, entre semana cuál es el horario para llevar las obras. (Pregunta referente al concurso de pintura de la estación "Pinta Tu Música)	La entrega de las obras es en horario de oficina, de 9 de la mañana a las 3 de la tarde únicamente de lunes a viernes.
		Miguel Trico	Coahuila	Messenger	Cuando dan a conocer los ganadores del cactus	Hola que tal Miguel, se darán a conocer en el noticiero de la 1 de la tarde con Fernanda Padrelín. Saludos cordiales